

防犯ひろしま

HIROSHIMA

http://www.enjoy.ne.jp/~bouhan
E-MAIL bouhan@do5.enjoy.ne.jp



【大竹】防犯講習会の実施を開催(3月8日)

大竹市防犯連合会では、安心安全なまちづくり実現のため、最近の犯罪発生状況や防犯対策について、警察署や市役所と連携し、各種団体、各自治会・各シニアクラブへ向いて、防犯講習会を実施しています。



【山県】春の日射しの中で、活発な見守り活動を継続実施(4月11日)

山県防犯連合会の役員等は、あたたかい朝日が降り注ぐ陽気な天気の中、「おはよう！今日も頑張れ！」と活発な声で生徒の見守り活動を続けています。生徒たちは、天気に負けないあたたかな雰囲気に満ち溢れて、バス通学をしています。



【広島南】地域安全推進員等に対する表彰状の伝達披露(4月14日)

広島南防犯連合会は、令和4年度優秀地域安全推進員等表彰を受けられた2名に対して、警察署長室で表彰状の伝達を行いました。

地
区
防
連
だ
よ
り



【三次】さくら祭り会場での啓発活動を実施(4月2日)

三次警察署管内防犯組合連合会は、三次市内の尾関山で開催された「三次さくら祭り」において、三次地区暴力追放対策会議など3団体が一緒になって、チラシやティッシュ、マスク等を配布して少年の健全育成や暴力追放を呼び掛けました。



【安佐北】特殊詐欺被害防止の広報啓発活動を実施(4月14日)

安佐北防犯組合連合会は、年金支給日に合わせ、安佐北区内の各金融機関等において、ATM利用客へチラシやティッシュ、マスク等のグッズを配布し、特殊詐欺被害防止の広報啓発活動を行いました。



「減らそう犯罪」
県民総ぐるみ運動
マスコットキャラクター
「モシカ」



【福山北】特殊詐欺被害防止・自転車盗難防止広報を実施(4月15日)

福山北警察署管内防犯連合会は、「年金支給日」に警察署員及び地域安全推進員と協働して、集客の多いスーパーにて、特殊詐欺被害防止・自転車盗難防止の広報啓発活動を行いました。



広島県警察

Hiroshima Prefectural Police



身边なニュース、役立つ情報発信中!



YouTube



Twitter



Facebook



Instagram



梅雨期、災害への備えにオトモボリスを!
気象情報や河川の増水などを確認できます!
詳しいは広島県警HP pref.hiroshima.lg.jp/site/police/ot... をご覧ください。
災害への備えに広島県警公式アプリオトモボリスを! 【#生活安全総務
課】 #オトモボリス #広島県警



あなたの「オトモ」に! 77,777 ダウ
(令和5年4月1日現在)

あなたと、一緒に「みんなで守り、はじめの一歩」